



HR RATINGS MEJORA TAMBIÉN PERSPECTIVA DE MÉXICO

El secretario de Hacienda, **José Antonio Meade**, sigue cosechando buenas noticias y no me refiero sólo a la eliminación de candados en el PRI, lo que le permitirá aspirar a la candidatura para el 2018, sino a que HR Ratings se unió a S&P y Fitch, al subir la perspectiva de México de negativa a estable.

HR Ratings explicó que su decisión se debe a un balance de riesgos más equilibrado, al buen desempeño de las finanzas públicas, la adecuada implementación de la Reforma Energética, aumento del crédito bancario y un fuerte mercado interno.